
                            2021年１０月２日 

2021年度羊蹄会９月２３日拡大常任幹事会 報告 

                     記録 小島 

１ 期日  2021年９月２３日（木）１４：００～１５：１５ 

２ 場所 オンラインで実施 本部は、札幌創成高校･校長室（小林常任幹事） 

３ 出席者 安居院高志会長（Ｓ５４）阿部匡樹副会長（Ｈ８）山田大隆常任幹事（Ｓ４４） 

岩田一孝羊蹄担当幹事（Ｓ４８）小林健太郎常任幹事（Ｈ１１） 

佐藤俊平記念誌担当幹事 （ Ｈ １ １ ） 小島修二常任幹事代表 （ Ｓ ４ ８ ）           

以 7名 

４ 議事 

＊里村常任幹事・吉津常任幹事・中村監事・柴田会計は本日欠席連絡をいただいております。 

（１）８／２１（土）拡大常任幹事会 報告について（小島） 

 早急な動きとして 

 ＊ＯＢ交歓会について １０月２３日 ＺＯＯＭにて開催  

   現役との確認 その後、会員に一報を知らせている。 

（２）全国大会出場基金の設立・出雲駅伝等について 

   趣旨書を作成（小島の原案に中村監事からサポートをいただいた） 

   ゆうちょ銀行の口座を追加 会員に通知（現役からの大会報告の郵 送物

に同封できず、メールにて小林常任幹事から配信）  

   ＊寄付者の名簿の扱いについて 

    「羊蹄会費納入者」「部への寄付納入者」が現在ある。 

     やはり、部への寄付者とは異なるので、 

別に「全国大会基金寄付者」名簿を掲載してはどうか。 

     ＊記念グッズ販売  学生が担当しているので、詳細はわからない。 

（３）記念誌について  ７２編中４２編が集まっている。 

    ＊目次等  「はじめに」の部分  当初は齊藤前会長が、記念誌編集の中心

であったので、お願いをしていたが、他の方に依頼をして下さい。と

のことで、検討いただきたい。（小島より） 

       安居院会長が「執筆」をすることに決定。 

    ＊その他  「佐藤幸雄編以後の部の変遷」について 

      最終的に確定していない年度については、さらに依頼をしていく。 

      執筆者から「羊蹄」の電子版を送ってほしいとの依頼について 

       必要部分について、佐藤俊平記念誌副部長と阿部副会長と課人をして電

子化の必要部分を送付する。（住所欄は不要） 

      ５年毎のまとめの誌面については原案を「小島」が作成し、峰さんで検討ね

がいたい。  



    ＊１００年トピック⑪の「全国への挑戦」の部分 

       久保君や尾形君にも執筆をお願いしてはどうか。 

      佐藤幸雄さんついては「広田君」に確認をする。 

 

    ＊１００周年 座談会について（担当 山田常任幹事） 

      現実的に集まっての実施は不可能。ＺＯＯＭでの実施を検討してはどうか。 

      また、実施内容は「レジュメ」は掲載するが、ＣＤ化して記念誌に添付する方

法もあるのでは。 

   ●以上の方向で今後進める 

     一応１０／３１を「締切」の一次とし、来年３月末（４月まで）のは原稿の大半が

集約されている状態にしたい。その後、編集（本間さん等）担当者にお

願いしたい。 

      完成は２０２３年９月の「記念式典」の「当日に配布」できる予定で進めた

い。 

（４）記念事業について 

    ＊「記念碑」について（小島より） ＊別紙参照 

      赤十字社が厳しいので、隣の「北菓楼」に現状でも「さっぽろ文化百選」の

碑がある（市の文化財課担当）ので、ほぼ同様な大きさで設置をでき

ないか。北菓楼の本社と話し合い、文書を送付しました。 

     （赤十字社と今後、重なった場合は、赤十字社優先でお願いしたい） 

      ●残念ながら「厳しい」との回答がその後届いた。 

       理由としては、「もとより古い建物であり、今後、その地にどれだけ店が存

続するか、わからないので」とのことであった。 

       

（５）ＯＢ交歓会について（小島・小林より） 

  ●１０月２３日（土） 本部 札幌創成高校・校長室  担当 小林常任幹事・小島 

   １４：００～「拡大常任幹事会」を行います。 

○１５：００より「ＯＢ交歓会」等をＺｏｏｍ等を使って実施。 

内容  現役部員の役員等の紹介  

現役からの大会報告等 動画を作成してもらいたい。（小林常任幹事から滝澤監督を通

じて学生に依頼する）  

ＯＢの中で部記録や七大等で活躍された方などから現役部員へのメッセージをいただく。

（例 久保君や川瀬君などは？） 

   ＊今後は、メールにて「案」を送信しますので、ご意見を下さい。（小島・小林まで） 


